

教育目標「協働して未来を創る」



めざす児童像

- ・自ら学ぶ子
- ・心身ともにたくましい子
- ・ともに生きる子

みなと

福井市湊小学校
学校だより No.4 (7月1日発行)
校長 山本 智広

3年ぶりの水泳学習が始まりました

新型コロナウイルス感染症の影響で自粛していた水泳学習を、今年度は6月20日(月)から3年ぶりに実施しています。水泳学習を実施するにあたり、初めて指導する教員もいたため、事前に救急法講習を受講し、水泳学習が安全に行われるように配慮して実施しています。



児童の様子は、3年生までは体育の授業で水泳をすること自体が初めてで、戸惑っている姿も見受けられましたが、今では楽しく授業を受けているようです。

ご寄付、ありがとうございました

6月15日(水)、野村塗装店さんと北陸銀行さんから寄贈型SDGs私募債発行を記念して、本校に折りたたみプールフロアを寄贈いただきました。

プールフロアは、主に低学年の水泳学習の補助道具で、背が低い児童でも安心してプールに入り学習するために使われます。早速20日からの水泳の授業で使用させていただいています。どうもありがとうございました。

また、年度初めに西部民生委員・児童委員協議会様よりいただいた寄付金もプールフロアの購入に充てさせていただきました。併せて、御礼申し上げます。



本年度初めての授業参観を実施しました

6月24日(金)、感染対策のために1限目と3限目にわけて授業参観を実施しました。平日のお忙しい中、186家庭の保護者の方々にご参観いただき、誠にありがとうございました。いつになく緊張しているような児童も見受けられ、児童たちにとってもよい刺激になったのではないかと思います。



宿泊学習に行ってきました

6月20日(月)～21日(火)の2日間、芦原青年の家で5年生の宿泊学習を実施しました。お天気は快晴で、日中は熱中症が心配されるほど気温が上がり、体調を崩す児童がいないか心配でしたが、全員2日間の日程を無事に終えることができました。

その時の活動を写真でふり返ってみたいと思います。

<1日目>

入所式



ベッドメイキング



トーチ作り



パドル操作の練習



いざ、出廷



気分は最高!



火の守、誓いの言葉



一人一人が誓いを立てる



明日に備えて班長会議



<2日目>

ウォーキングクイズラリー



火加減はどう?



おいしいカレーが



写真で紹介した2日間の活動を通して、児童たちは「仕事や活動に進んで取り組み、自分の役割に責任をもって行動する態度」や「友達とのふれあいを深め、お互いのよさに気づき、友情を深める」という目標を達成することができました。この経験を自信に変え、さらにステップアップして行って欲しいと思います。